

# Programme de formation Fresque du Numérique

La Fresque du Numérique est un atelier d'apprentissage interactif qui vise à sensibiliser et éduquer les participants sur l'impact environnemental du numérique. Inspiré de la méthodologie pédagogique de la Fresque du Climat, ce serious game utilise un format demi-journée pour approfondir les connaissances sur les enjeux numériques durables. L'atelier permet d'explorer et de comprendre les actions clés nécessaires pour progresser vers un numérique plus respectueux de l'environnement. Il encourage un dialogue ouvert entre les participants sur le sujet du numérique durable. En plus d'être une expérience éducative, la Fresque du Numérique sert également de moyen efficace de team building, rassemblant les participants pour apprendre ensemble dans une atmosphère collaborative. Profitez d'une occasion unique de formation sur les questions environnementales liées au numérique, tout en favorisant l'esprit d'équipe et la collaboration!

Prérequis	Durée	<b>Public</b>
Aucun.	1 jour	Tous

# Programme de formation

#### 1ère partie : Compréhension

En équipe de 4 à 8 personnes autour d'une table, les participant·e·s identifient et dessinent les liens entre les cartes du jeu pour construire une véritable "Fresque".

## 2ème partie : Créativité

Les participant·e·s illustrent leurs propos et messages clés, puis choisissent un titre, pour mieux s'approprier le contenu et créer un esprit d'équipe.

### 3ème partie : Restitution

Chaque équipe commente sa fresque, son titre, ses messages clés, sa décoration, puis l'animateur-ice fait une restitution orale de la Fresque réalisée.

#### 4ème partie : Action !

Les participant·e·s prennent connaissance des cartes action, et échangent entre eux-elles afin de retenir les actions les plus pertinentes à

leurs yeux.

